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幹事報告          松森正和幹事 

＊米山奨学会より 勤務体制について 

＊地区事務所より 

 地区補助金申請事業募集について 

＊各務原ＲＣより 会長幹事会中止のお知らせ 

＊休会案内 美濃、郡上八幡、可児ＲＣ 

＊週報 郡上八幡、美濃、関中央、美濃加茂ＲＣ 
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会長挨拶                       2020－21年度 畑中知昭会長   

皆さん今晩は。今日は通常の例会が出来なくなったことにつきまして、何とか続けたいと思っ

ていたところですが、出来なくなりお詫び申し上げます。出来れば皆さんの顔を見て行いたかっ

たのですが何とかＺＯＯＭを使って行う事になりました。 

今年は白鳥で大変沢山の雪が降りました。大和としてはたくさん降りました。三連休のさなか、

皆さんと一緒で雪をかまって過ごしましたが、月曜日は天気が良かったので植木の周りの雪を度

関西とおも言っていましたが、植木の上に積もった雪はどかせますが、葉っぱに近いところとな

ると葉を傷つけないようにとらなくてはいけませんが、雪玉のようになっていて雪の重みで枝が

下の方に下がっていました。このままでは折れるか下を向いたままになって困るなと考えていた

ら、井戸水でどかそうと 3 時間ほど掛かって植木に水を撒いて、気長に雪をどかしました。下を

向いていた枝が雪の重みがなくなったせいか、30分ほどで元に戻りました。それを見て学ぶこと

が多いなと、こうして復活する力を持たないといけないと思って木に教えてもらったような気持

ちになりました。私たちもこうして自然とかに教えられることがあると思った休日でした。以上

で会長の時間を終わります。 

 

会員卓話（新年の抱負）               
和田智博君 

 入会して数年経ちますが、仕事が忙しいのもあり、ＲＣは出席するのが第 1 目標で、現在中々

それ以上の事ができておりません。その中で、今期は公共イメージを担当して、来期は出席委員

を担当します、活動の中で、先輩会員の方々から助言をいただき、とても助かりました。引き続

き助言の方、よろしくお願い致します。抱負としましては、今年も変わらず、まず第 1 出席する

という事です。 

 

三島一貴君 

議員として市民の為、地域の為に仕事をすることや、会社でお客様のためにしっかり仕事をす

ることは当たり前の事なので、あえて抱負としては歌わず、違う抱負を述べさせていただきます。

前回 3分間スピーチで延べましたが、今バイクにはまっています。昨年購入した 40年前のハーレ

ーの整備を終え、あとは春を待っている状態です。今年は遠くへルーリングに行きたいです。日

帰りではなく、泊りでないといけない所、例えばどこかの半島の先の灯台を目指して走っていき

たいと思います。 

 

山口里美君 

 ロータリーの事では次期は島崎君が会長の時に幹事を仰せつかりました。やっていけるか分か

りませんが、一緒になって、皆様のご協力をいただいて頑張っていきたいと思っております。知

事選挙がありますが、その時に人生 100 年計画という話がありました。人生 100 年という話を聞

いて、実際にうちの会社でも 60 歳で定年なんですが、定年という枠にとらわれず、60，70 歳の

方でも活躍されています。私は今 50 歳ですが、50 歳を人生の折り返しという気持ちをもって、

人生 100 年というような気持ちを持つと未来が明るくなると感じていますので、1 年頑張ってい



きたいと思います。 

 

遠藤正史君 

 先週ロータリーに入会しまして、これから皆さんと出会う事で、大変期待する 1 年になるので

はないかと思います。昨年、振興事務所を退職しましたが、コロナで全く違う生活スタイルにな

ってしまい残念でした。今年はコロナが落ち着いてくれば、観光協会の方も 5 月ころまでに観光

ボランティアガイドを作っていきたいと思っています。色々と企画を練っています。また色々な

勉強もしたいと思っていますし、家族と過ごす時間も作っていきたいと思います。 

 

麦島洋介君 

 中々私も行けずにいます。待望の雪が降り、コロナ禍におきまして、やれることをやっていこ

うと思っています。その中で実力を試されているように感じることが多く、必要とされる会社で

あるというものを目指さなくてはいけないのかなと最近すごく感じています。観光も一から構築

し直し、多くの仲間にささえていただきながら頑張っていきたいと思います。クラブの皆様にも

色々お世話になる事も多くなるかと思いますがよろしくお願い致します。 

 

旭美香君 

今晩は。年頭に昨年を振り返りました。一年があっという間に終わった感じはあるのです

が、何故でしょうか。昨年のお正月、一月は、とても遠い過去のように感じました。 

おはやしの音も、下駄の音も鳴らない 郡上のお盆に，雨が降っていないのに、涙で濡れた

袖を絞る、そのような一年でございました。 

今年の抱負という事ですが、たいへんな時、難儀なことが多い今現在でございます。まずは，

コツコツ、コツコツと、努力すること。ロータリークラブの一員としても意義ある時間、充

実した時間をメンバーの方々と共有できれば、ありがたいと思っております。 

至りませんので御指導御鞭撻、本年も宜しくお願いします。 
 

清水英志君 

今年は人として、成長できるよう心掛けて行きます。例会になるべく遅刻しないようにします。 

 

宮川賢司君 

仕事に関する今年の抱負です。十六銀行白鳥支店に着任して 2 年半が経過しました。あと白鳥支

店に在籍できる期間が約 1 年程度と思われます。ですので、昨年まで以上に私の持っている金融

知識であったり、金融商品や各種情報提供を地域のお客様のために広めていきたいと思います。 

次にプライベートの面においてです。まだ行ったことのない場所、例えば石徹白大杉や大日岳、

ゴルフ場、スキー場等にも一通りすべて回って楽しみたいと思っています。 

最後にロータリーです。来期は広報を担当させていただきます。微力ではありますが、精いっぱ

い、郡上長良川ロータリークラブのための情報発信をしていきたいと思います。今年 1 年よろし

くお願い致します。 

 

川島伸弘君 

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いします。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会  

畑中君 形は違いますが、皆さん繋がり合いましょう。 

松森君 例会に変わる結ミーティング、多くの方に参加して頂き、中々楽しいですね。 

佐藤君 他県ナンバーも来店するのでビクビクして仕事をすることもあります。手洗い消毒と体

調管理をしっかりして睡眠栄養も取り、免疫力で乗り切りたいです。 

宮川君 本日は所用入り欠席します。連休中の大雪で銀行の駐車場に 50㎝雪が積もりました。私

は可児に戻っており全く知りませんでしたが、わざわざ美谷添里恵子さんが早朝に携帯で教えて

くれたおかげで、早速対応することができました。ロータリーの絆に感謝、感謝です。改めまし

て里恵子さん、ありがとうございました。 

川島君 東京にいた時は、雪が降ると嬉しかったのですが、年末からの大雪でその考えもガラッ

と変わってしまいました。これからも雪と共存していくと思うと気が重いです。 

旭君 寒い日が続きます。皆様、ご自愛くださいませ。 


